
 

 

１２月４日（金）に敦賀市あいあいプラザにて第２回養護

教員部学習会が開催されました。３３名の養護教員が参加

し、日教組からの情勢報告と交流会を行いました。 

 日教組養護教員部長の原美紀氏より、健康診断や集団フッ

素洗口、衛生推進者など、わたした

ちをとりまく情勢と課題について話

していただきました。 

 交流会では、日常の執務においての悩みや困っていくことなどを話し合

いました。初めてお話しする方ばかりでしたが、同じ養護教員同士すぐに

うちとけ、和やかやムードの中、有意義な交流会になりました。 

 ＜参加者の感想＞ 
・健康診断について、来年度どう取り組むか支部で悩んでい 

 ましたが、原部長のお話を聞いて見通しがもてました。 

・交流会では、ざっくばらんに本音で話し合えてよかったで 

 す。特に、若い人の研修の場になると思います。 

・他の支部の先生方と交流ができてよかったです。年数を重 

 ねた自分も大変勉強になりました。若い方のフレッシュな 

 意見が出やすい温かい雰囲気が良かったです。 

日教組養護教員部長 原美紀氏 


